令和3年度 学校だより



輝け!中央中

令和3年 4 月14日 北九州市立中央中学校 校長 宮 基 章 弘 第 1 号

<学校教育目標>

◎規律ある学校生活を通して、確かな学力を 身に付けさせ、健やかな体と思いやりのある 心豊かな生徒を育成する

北九州市立中央中学校 令和3年度のスタートです!

"夢"に向かって、一人一人が輝く学校に!

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。また、2、3年生の皆さん、進級おめでとうございます。 令和3年度中央中学校での学校生活が始まりました。今、皆さんは新学期を迎え、心新たに頑張ろうと いう気持ちが高まっていることでしょう。その決意を忘れずに、何にでも積極的に取り組んでほしいと 思っています。

"人それぞれに花あり" 人にはそれぞれ良さや可能性をもっているということばです。校地内にもたくさんのきれいな花が咲いていますが、学校生活でも、いろいろな場面で、咲かせられる花、咲かせてほしい花があります。授業に真剣に取り組み、皆と一緒に成長しようとする「学びの花」、学級や部活動で



友達と仲良く過ごしながら育んでいく「**友情の花**」。家庭や地域の方々や自分の身の回り全ての事に思う「**感謝の花**」、どんなに苦しいことがあっても立ち直ろうとする「**希望の花**」、そして、輝く未来に向けて進もうとする「**夢の花**」など。一人一人がこのような自分の花を咲かせ、他の人の咲かせる花と調和し、お互いを光らせることができれば、笑顔あふれ、活気に満ちた一人一人が輝く学校になっていくと思うのです。全校生徒 216 人、27 人の先生方、皆さんの成長を見守ってくださる保護者、地域の方々と一緒に、「**夢と笑顔**」を大切にして、充実した1年にしていきましょう。

晴天に恵まれて…

中央NOW! ・・・・ 学校行事や生徒の様子をお届けします。

第75回入学式が行われました!

4月9日、晴天に恵まれさわやかな気候の中、中央中学校第75回入学式が行われ、69名の新入生を迎えました。父母教師会会長と保護者の皆様に見守られる、厳粛で温かい雰囲気の中、新一年生の初々しく、希望に満ちた姿が見られました。参加していた在校生代表の校歌紹介も心をこめて歌いました。「新入生誓いことば」も立派で素晴らしい式だったと思います。

入場前には、八幡小学校6年生の皆さんが祝福の花道をつくってくれました。皆さんの制服姿を見て、「自分たちも来年は…」と思ったでしょう。お祝いの恩返しのためにも成長していく姿をみせたいですね。

入学式の式辞では、『自分や周りの人の 命を大切にして、一日を大切に生きること』 というお話をしました。"たったひとつの 命だから"ということを忘れずに、何にでも 前向きに挑戦し、充実した生活を送ってほ しいと思っています。

新入生の皆さん、中央中学校1年生として、また義務教育7年生として、皆さんの活躍を心から願っています。多くの保護者の皆様のご参加、ありがとうございました。







 にしお
 えいか
 ねんがじょう

 西尾
 誉佳さんの年賀状

※当日、学級活動の映像をお見せする際、一部、音声等に不備がございました。 ご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。

保護者の皆様へ 校長着任のごあいさつ

この度、前任の則松校長の後を受け、4月1日に中央中学校長として着任しました**宮基章弘(みやもとあきひろ)**です。昨年度は教育委員会に勤めており、4年ぶりの校長拝命に張り切っております。「夢と笑顔あふれる学校」を目指し、挑戦する気持ちを忘れずに、全力で学校経営に取り組んでまいります。保護者、地域の皆様には、今まで同様、変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

さすが中央中学校!始業式にて…

4月7日、令和3年度の始業式が行われました。 2、3年生が集まっている体育館に入ると、みんな 静かに黙そうして、着任された先生方を待っていま した。その後の始業式、担任紹介でも、素晴らしい 態度で式に臨み、生徒指導の竹内先生も、式へ参加 する姿勢について「皆さんは素晴らしい。自分は 分からないかもしれないが、本当に立派な姿です」 と、全体のお話の中でほめましたね。校長先生も 同感です。皆さんは、場に応じた態度が身に付いて いると感じました。さすが中央中学校と思った 一場面でした。

よろしくおねがいします!対面式にて・・・

4月12日、初めて3学年がそろっての対面式が行われました。生徒会執行部の皆さんが準備を重ねて、新入生を歓迎するプログラムを考えてくれました。先生方の紹介や、〇×クイズなど、1年生に早く中学校に慣れてほしいという心のこもった対面式になったと思います。生徒会の皆さん、本当にお疲れさまでした。

中学校での楽しみの一つ!部活動紹介にて・・・

対面式が終わった後、部活動紹介が行われました。 今年は紹介の時にパフォーマンスOKとなりました ので、ユニフォームに着替えて、パスやシュートを 披露しながら紹介する部活動もあって、より活動する 内容がわかりやすかったですね。部活動は、中学校で の大きな楽しみの一つ。体験入部で自分のやりたい 部活動を見つけ、積極的に参加しましょう。

新しく着任した先生<教科>

宮基 章弘 校長 〈保体〉 竹内 新平 先生 〈音楽〉 田代 彩香 先生 〈数学〉 福留 慎也 先生 〈類科〉 清水 香也子 先生 〈其稱〉 清水 香也子 先生 〈美術〉 小野 卓也 先生 〈美術〉 小野 卓也 先生 〈養護教諭〉 木下 紘典 先生 〈教学〉 原 真結香 先生 〈保体〉 三重野 千登世 先生 〈保体〉 ニ よろしくお願いします



=ことばに学ぶ!= No.1 **~自立~**

校訓の最初にある、皆さんもよく目にしていることばです。「自立」とは、「自分のことが 自分でできるようになる」という意味ですが、それとは別に、**『自分がやりたいことを自分で 見つけて、自分でやっていくことであり、自己実現力を身に付けること**』という意味があり ます。自分のやりたいこと(夢)に向かって、自分のやるべきことを考えて実践していきま しょう。ただ、やりたいこと、できることは人それぞれ。自分の個性を大切にし、まわりの 人の個性を尊重しながら、自分の可能性を信じて、「自立」することを目指してください。